



外国人市民と市民との相互理解や交流を深めるために活動している、国際交流活動団体を紹介します。

## NPO法人フロンティアとよはし

NPO法人フロンティアとよはしは、昨年9月で設立満5周年を迎えました。地域の皆様の活動へのご理解とご支援の賜物と心より感謝いたしております。

現在、学習教室を5箇所(東陽・南陽・岩田・石巻・牟呂)、大人の日本語教室を3箇所(東陽・石巻・岩田)、親子日本語教室を2箇所(緑ヶ丘・岩田)運営しています。最近ではフィリピン人、中国人、ベトナム人というアジア系の住民の方が日本語教室の生徒として参加するようになり、教室が多言語化してきました。幸い、対応できるスタッフに恵まれ、皆さんそれぞれ楽しく学習を進めています。学習教室は多くの外国人児童生徒が日本語と教科の勉強に励んでいます。今年度は9人の生徒が私立高校へ入学を決め3人の生徒が県立高校の推薦入試に挑み、全員見事合格を勝ち取りました。合格した生徒たちは、これから迎える高校生活

問合せ ● TEL・FAX: (0532) 55-5470

✉ frontier\_toyohashi0831@ybb.ne.jp

の準備にいそしんでいます。また、これから高校を受験する生徒たちは、「ここからの頑張りが勝負の分かれ目だよ。ファイト!」と、スタッフの励まされながら、頑張っ勉強をしています。

「ひと」と関わりながら、日々の成長が見られる素晴らしい仕事と、それをともに支えるスタッフに恵まれたことに感謝を忘れず、次の5年更なる成長を目指して頑張っていきたいと思ひます。

各教室では、随時スタッフを募集しております。興味のある方は、ぜひ一度教室に遊びに来てください!



外国人児童のための学習教室の様子

## Living in Japan

初めまして、私の名前はフィスティヤンです。インドネシアから来ました。子供の頃横浜に3年間住んでいたことがあります。そして2年前に、また日本に戻ってきて豊橋技術科学大学で勉強することになりました。以前は豊橋市のことは何もわかりませんでした。初めて豊橋に来た時、豊橋駅前にある像が面白く感じていました。男の子と女の子がいろんなポーズを取っていて、まるで物語みたいにつながっています。豊橋技術科学大学は駅から少し遠いですが、よく駅に行って遊んでいます。駅の近くにはよく色々なイベントがあって、とても面白いです。特に私はお祭りが大好きです。

豊橋まつりの時、



市内在住の留学生、外国人の方に豊橋に住んで日頃感じていることなどを紹介いただくコーナーです。

色んな屋台があって、日本の食べ物がいっぱいありました。去年から私の妻も日本に住むことになりました。彼女も去年の豊橋まつりに参加しました。

そして3月に吉田城前で開催される手筒花火が楽しみです。去年も手筒花火を見ましたが、今年は妻と行くことができとても嬉しいです。そして今年はお客さんも手筒花火を持つことができると聞いたので、とても興味深いと思います。

今年、私と妻は一回だけ東京に遊びに行きました。ですが、妻は東京より豊橋市に住むのにもっといい所だと思っています。小さい街ですが賑やか感じて、でも落ち着きます。買い物できる店もたくさんあります。親切な人もたくさんいて、安全に暮らすことができます。外国人として、豊橋市は住みやすいと思います。

豊橋技術科学大学 建築・都市システム学 大学院生2年  
フィスティヤン・イクサン・ウィボウォ(写真右・インドネシア出身)

OFFICE GOODS DELIVERY

# IKUMO

株式会社 イクモ

〒440-0056 愛知県豊橋市南旭町78番地  
TEL.(0532) 56-0766(代) FAX.(0532) 56-0767  
<http://www.ikumo-net.co.jp/>

文具通販最大手 ASKUL

新流通最多アイテム Smartoffice

学校、保育園市場No.1の新流通 スマートスクール

新流通三河No.1取扱高の

株式会社 豊橋タイプ

豊橋市松葉町2の5  
TEL (0532) 53-5111 (代)  
FAX (0532) 53-6783  
URL <http://www.t-type.co.jp>